

Marion Schardt-Sauer

DAS ELEKTRISCHE LICHT WURDE NICHT WEGEN DES VERBOTS DER KERZE ERFUNDEN...

09.08.2024

Das elektrische Licht wurde übrigens nicht wegen eines Kerzenverbots erfunden, sondern war das Ergebnis jahrzehntelangen Experimentierens neugieriger Köpfe, die die Grenzen des technisch Machbaren ausloten wollten. Humphry Davy spielte mit der Elektrizität und entdeckte den Lichtbogen und Thomas Edison war keineswegs von Verbote getrieben, sondern von der Vision, die Welt zu erhellen und gleichzeitig ein kleines Vermögen zu machen.

Er und seine Zeitgenossen wie Joseph Wilson Swan brachten die Glühbirne zur Marktreife, ohne dass jemand die dunkleren, flackernden Lichtquellen ihrer Zeit auslöschen musste. Der menschliche Fortschritt wurde hier von der glühenden Flamme der Innovation vorangetrieben, und so war es eigentlich immer in der Geschichte der Menschheit - Innovationen bringen die Menschheit voran, nicht Verbote!